
Protokoll der Jahreshauptversammlung der Werbe und Wirtschaftsgemeinschaft Adendorf e.V. 

vom 25.01.2022 im Best Western Resort Castanea in Adendorf um 20.00 Uhr 

‐ Der Vorstand Christan Hannebohm begrüßt die Eiskönigin Jaqueline und die Eisprinzessin Pia. 

 

‐ Er begrüßt auch den stellvertretenden Bürgermeister Rainer Dittmers, da Thomas Maack aus 

gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen kann sowie die Landtagsabgeordnete Frau Schöder‐

Ehlers, die Vertreter der Presse ( Landeszeitung und Lünepost ) sowie Herrn Michael Moldenhauer als 

Referent des heutigen Abends von der Firma Lünecom zum Ausbau des Glasfasernetzes in Adendorf 

und natürlich alle weiteren Gäste und Freunde der W& W A! 

 

‐ Das Protokoll der letzten Veranstaltung wurde einstimmig angenommen. 

 

‐ Bericht von Steffi Mägert zum Kassenstand: Die Kasse von 2021 / 2022 hatte kaum Ausgaben zu 

verzeichnen; der Kassenbestand lag bei ca. 25.280 €; das EK lag bei 1.460 €. 

 

 

‐ Es folgte der Bericht des 1 Vorsitzenden Christian Hannebohm. ( liegt zum Nachlesen bereit ) 

 

‐ Es folgten die Grußworte des 2 Bürgermeisters Rainer Dittmers für den erkrankten Thomas Maack und 

ein kleiner Rückblick auf die Gemeindetätigkeiten der vergangenen Zeit:  

 

‐ Die Eishalle wird / wurde mit 800.000 € saniert; auch die Feuerwehr Erbstorf wurde modernisiert. Es 

folgen eine Sport‐Kita und eine Renovierung des Freibades. 

 

‐ Dann kamen die Grußworte von Frau Schröder‐Ehlers, die die W&W Adendorf sogar als die 

beste Werbegemeinschaft im gesamten Landkreis würdigte. Da hört man doch gerne. 

 

‐ Anschließend folgte der Bericht von Kille & Oksana Krummbach über die diversen Fahrten & Reisen 

der Eiskönigin & Eisprinzessin, die sich auch weit über Adendorf hinaus einen tollen Ruf gemacht 

haben und es immer wieder schaffen, beim Treffen der landesweiten Königinnen und Hoheiten 

unseren Ministerpräsidenten Herrn Weil zu begeistern. 

 

‐ Danach folgte der Bericht unser allseits geschätzten Karin Osten über ihr so  

„geliebtes Baby“ den Adendorfer Nikolausmarkt; der eigentlich am 27.11.2022 wieder auf 

dem Rathausmarkt stattfinden sollte. Dieser wurde aus organisatorischen Gründen abgesagt. 

 

Eine weitere Idee von ihr ist ein Filmabend für die Mitglieder & Freunde der Werbegemeinschaft; 

dieser sollte im Freibad Adendorf als Open‐Air‐Veranstaltung  

mit Essen & Trinken stattfinden. Als Filmvorschläge hatte man diverse Klassiker von 

„Manche mögen´s heiß“ bis „Ziemlich beste Freunde“ zur Auswahl; Monat ca. 08.‐10.. 

Diese Veranstaltung wird hoffentlich in 2023 realisiert. 

 

‐ Am Ende kam es durch 17 stimmberechtigten Mitglieder zur Entlastung des Vorstandes. 

 

‐ Es folgte der spannende Vortrag von Herrn Moldenhauer zum Thema Glasfaserausbau. 

Für Interessierte haben wir den Vortrag als pdf‐Datei im Anhang beigefügt. 

 

‐ Gegen 21.30 beendete Christian Hannebohm die Veranstaltung und lud noch auf ein Kaltgetränk an 

der Bar ein, wo auch noch das ein oder andere tolle Gespräch unter den Mitgliedern stattfand! 


